



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Desi Mawarni, (2017): Pengaruh Hasil Tes Materi Akidah Akhlak terhadap Perilaku Siswa di Madrasah Tsanawiyah Pondok Pasantren Darussakinah Batu Bersurat Kecamatan XIII Koto Kampar

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kurang baiknya perilaku siswa, padahal hasil tes pemahaman mereka terhadap materi Akhlak Terpuji kepada sesama telah baik. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh hasil tes materi Akidah Akhlak tentang Akhlak Terpuji kepada sesama terhadap perilaku siswa. Penelitian ini dilakukan di Madrasah Tsanawiyah Pondok Pasantren Darussakinah Batu Bersurat Kecamatan XIII Koto Kampar. Subjek penelitian ini adalah seluruh siswa kelas VIII yang berjumlah 55 orang. Objeknya adalah pengaruh hasil tes materi Akidah Akhlak terhadap perilaku siswa di Madrasah Tsanawiyah Pondok Pasantren Darussakinah Batu Bersurat Kecamatan XIII Koto Kampar. Sampelnya sebanyak 55 orang siswa. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah tes dan angket. Tes diberikan kepada responden sebanyak 20 soal dan angket sebanyak 19 soal. Teknik analisis yang digunakan untuk menguji hipotesis dalam penelitian ini adalah regresi linear sederhana dengan menggunakan bantuan program SPSS versi 16.0 windows. Berdasarkan hasil analisis diperoleh $r_{observasi}$ sebesar 0,604 lebih besar dari r_{tabel} pada taraf signifikan 5% maupun 1% yaitu sebesar 0,273 dan 0,354 atau ($0,273 < 0,604 > 0,354$) yang berarti terdapat pengaruh yang signifikan antara pengaruh hasil tes materi Akidah Akhlak tentang Akhlak Terpuji kepada sesama terhadap perilaku siswa di Madrasah Tsanawiyah Pondok Pasantren Darussakinah Batu Bersurat Kecamatan XIII Koto Kampar. Besar persentase pengaruh hasil tes materi Akidah Akhlak terhadap perilaku siswa sebesar 36,5%, sedangkan sisanya sebesar 63,5% dipengaruhi atau dijelaskan oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini.

Kata kunci: Hasil Tes Materi Akidah Akhlak, Perilaku siswa

UIN SUSKA RIAU



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

ABSTRACT

Desi Mawarni, (2017): The Influence of *Akidah Akhlak* Material Test Result toward Student Behavior at Islamic Junior High School of Darussakinah Boarding School Batu Bersurat, XIII Koto Kampar District

This research was instigated by the student behavior that was not good, whereas their material test result on good Islamic moral values to others was good. This research aimed at knowing the influence of good Islamic moral values to others material of *Akidah Akhlak* material test result toward student behavior. This research was administered at Islamic Junior High School of Darussakinah Boarding School Batu Bersurat, XIII Koto Kampar District. The subjects of this research were all the eighth grade students amount 55 students, and the object was the influence of *Akidah Akhlak* material test result toward student behavior at Islamic Junior High School of Darussakinah Boarding School Batu Bersurat, XIII Koto Kampar District. 55 students were the samples. Test and questionnaire were the techniques of collecting the data. 20 questions of test and 19 questions of questionnaire were distributed to respondents. Technique of analyzing the data was Simple linear regression eased using SPSS 16.0 program. Based on the analysis result, $r_{\text{observed}} = 0.604$ was higher than $r_{\text{table}} = 0.273$ at 5% significant level and 0.354 at 1% significant level ($0.273 < 0.604 > 0.354$) meaning that there was a significant influence of good Islamic moral values to others material of *Akidah Akhlak* material test result toward student behavior at Islamic Junior High School of Darussakinah Boarding School Batu Bersurat, XIII Koto Kampar District. The percentage of the influence was 36.5%, and the rest 63.5% was influenced and explained by other variables that were not mentioned in this research.

Keywords: *Akidah Akhlak Material Test Result, Student Behavior*

UIN SUSKA RIAU



ملخص

ديسي مواري ،(2017): تأثير نتائج مادة العقيدة و الأخلاق على سلوك اللاميد في المدرسة المتوسطة بمعهد دار السكينة باتو بيرسورة منطقة XIII كوتوكامبار

الدافع لهذا البحث هو لتكن سلوك اللاميد حيدة، مع انتيجتهم لمادة الأخلاق المحمودة للأخرين كانت جيدة. يهدف هذا البحث إلى معرفة تأثير نتائج مادة العقيدة و الأخلاق عن الأخلاق المحمودة للأخرين على سلوك اللاميد. وقد أجري البحث في المدرس المتوسطة بمعهد دار السكينة باتو بيرسورة منطقة XIII كوتوكامبار. وفرد البحث هو جميع اللاميد في الصف الثامن، تصل إلى 55 شخصا. و موضوعه تأثير نتائج مادة العقيدة و الأخلاق على سلوك اللاميد في المدرسة المتوسطة بمعهد دار السكينة باتو بيرسورة منطقة XIII كوتوكامبار. وكانت العينات 55 تلميذا. تقنيات جمع البيانات المستخدمة هي الاختبارات والاستبيانات. وكانت الاختبارات نظراً إلى المشاركين 20 سؤالاً والاستبيان ما يصل إلى 19 سؤالاً. تقنية التحليل المستخدمة لاختبار الفرضية في هذا البحث هو الانحدار الخطي البسيط باستخدام SPSS إصدار 16.0 واستناداً إلى النتائج التي تم الحصول عليها من خلال تحليل الملاحظة من 0.604 أكبر من الحدول في مستوى الأهمية 5% أو 1% تساوي 0.273 و 0.354، أو $0.273 < 0.354 < 0.604$ وهو ما يعني هناك فرق كبير بين آثار نتائج مادة العقيدة و الأخلاق عن الأخلاق المحمودة للأخرين على سلوك اللاميد في المدرس المتوسطة بمعهد دار السكينة باتو بيرسورة منطقة XIII كوتوكامبار. نسبة تأثير جوهري على نتائج مادة العقيدة و الأخلاق عن الأخلاق المحمودة للأخرين على سلوك اللاميد هي 36.5% في حين أن 63.5% المتبقية متأثرة أو شرحة بالمتغيرات الأخرى غير مدرجة في هذا البحث.

الكلمات الأساسية: نتائج مادة العقيدة و الأخلاق، سلوك اللاميد